## <u>Jahreshauptversammlung 2023 – Bericht 1. Vorsitzender</u>

Liebe Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder,

auch in den letzten zwölf Monate hatten wir als Vorstand einiges zu erledigen.

Hier ein kurzer Rückblick und ich hoffe, ich greife den Ausführungen der Abteilungsleiter nicht vor.

Zunächst einmal haben wir uns als Vorstand regelmäßig ausgetauscht und den direkten Kontakt zu den Abteilungen gehalten.

Wir haben an den Versammlungen der Ortsvereine, des Stadtsportbundes Bremerhaven und dem Landessporttag in Bremen teilgenommen.

Ferner waren wir vertreten bei der Fahrzeugübergabe der FF Weddewarden, beim Jubiläum des OSC. Mitgemacht haben wir beim Jubiläum des Kindergartens Imsum, der Aktion "Aktiv in Geestland" und beim hiesigen Weihnachtsmarkt.

Besonders hervorzuheben ist unsere Beteiligung an dem Landesprogramm "Bewegung im Quartier"; eine Aktion zur Bekämpfung der Coronafolgen.

Dafür haben wir am 18. Juni im Rahmen eines Sportnachmittages unter dem Motto "Komm mal raus" unser Sportangebot Turnen, Beachvolleyball, Pilates, Tischtennis vorgestellt. Leider fiel das angesetzte Spiel der Ü 40 aus.

Des Weiteren haben wir für unser neues Angebot Ju-Jutsu geworben.

Neben dem Sportangebot haben wir Kaffee und Kuchen gereicht und für die Kleinen stand eine Hüpfburg zur Verfügung.

Wir hatten einen tollen Nachmittag bei sehr gutem Wetter.

Wir haben auch an der Aktion "Scheine für Vereine", durchgeführt von REWE, teilgenommen. Als Belohnung gab es für insgesamt 810 gesammelte Scheine einen Kriechtunnel für das Kinderturnen und zehn Leibchen für die Fußballer.

Weitere Anschaffungen wurden getätigt; u. a. neue Fußbälle, ein Volleyballnetz und 125 m² Judomatten und entsprechenden Mattenwagen.

Hierbei wurden wir von einzelnen Kleinspendern und aus dem Sportförderungsfond der Weser-Elbe Sparkasse mit 2000 € unterstützt.

Unsere Umkleideräume sowie die Toiletten wurden neu gestrichen.

Und hier wurde in einen neuen Pelletofen inklusive Schornstein investiert.

Investiert haben wir auch in das neue Flutlicht.

Eigentlich sollte der Austausch und die Errichtung der zwei neuen Masten längst abgeschlossen sein. Aber es gab Schwierigkeiten, wie Verzögerungen bei der Materialbeschaffung und der fehlenden Baugenehmigung. Jetzt soll es aber losgehen. An den neuen Standorten der Masten wurde der Ballfangzaun abgebaut, die Bäume beschnitten bzw. die Wurzeln entfernt. Letzte Woche hat mir das Sportamt mitgeteilt, dass mittlerweile der Verteilerkasten für die Anlage gebaut wurde und am kommenden Montag mit den Fundamentarbeiten begonnen werden soll.

Wir können davon ausgehen, dass zur nächsten Flutlichtsaison auch unser Licht funktioniert.

Mittlerweile gibt es auch einen kleinen Fanshop mit einigen Artikeln, die ihr hier sehen könnt. Zu beziehen sind diese über Sport Herold, entweder Online oder in seinem Geschäft. Die Preise wurden so kalkuliert, dass die wir keine Provision erhalten und daher die Artikel relativ günstig angeboten werden.

In diesem Jahr nehmen wir am Programm "Restart" des DOSB teil. Wir haben einen Antrag über eine finanzielle Unterstützung für ein Tagessportangebot "Sporttage sind Feiertage" gestellt. Möglich ist hier eine Förderung von 1000 €.

Des Weiteren nehmen wir als Verein auch die Sportvereinsschecks des DOSB an. Hier können Neumitglieder einen Gutschein im Wert von 40 € beim DOSB beantragen. Insgesamt wurden bislang 23 Schecks mit der erforderlichen Eintrittserklärung bei mir eingereicht. Wir haben uns beim DOSB registriert und nun die Mittel angefordert. Sobald das Geld bei uns eingegangen ist, verrechnen wir dies mit den monatlichen Beiträgen.

Nicht nur durch diese Aktion, sondern auch durch die Neugründung der Ju-Jutsu Abteilung und einen guten Zulauf beim Eltern-Kind-Turnen konnten wir über 30 Neumitglieder begrüßen. Heute haben wir wieder die Marke von 300 Mitgliedern überschritten und liegen aktuell bei 307.

Und noch ein Hinweis zur Nutzung unseres Vereinsheimes.

Es gab immer mal wieder Anfragen zur privaten Nutzung.

Um alle gleich zu behandeln und auch, um keine steuerlichen Probleme zu bekommen, haben wir beschlossen, dass es keine privaten Feiern und keine Vermietung geben wird.

Der Raum steht nur für vereinsinterne Veranstaltungen zur Verfügung.

Ich möchte noch erwähnen, dass aufgrund des Spendenaufrufs anlässlich Peters Trauerfeier insgesamt 1250 € für den TSV zusammengekommen sind. Seinem Wunsch entsprechend werden wir das Geld für eine Kinderfreizeit zur Verfügung stellen. Außerdem werden unsere Fußballer ein Turnier zur Erinnerung an Peter durchführen.

Ich bedanke mich bei allen AL, Vorstandsmitglieder und Mitarbeitenden sowie alle hier nicht namentlich erwähnten Helfer. Ohne euch wäre die erfolgreiche Vereinsarbeit nicht möglich.

Danke